



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministre de la Communication à Fianarantsoa avec les directeurs régionaux et les délégués

de la Communication : Le renforcement de l'audiovisuel public au menu

A l'occasion de la clôture de la célébration du 80^e anniversaire de la RNM qui s'est déroulée dans la Capitale de la Région Haute Matsiatra, et qui a vu la présence d'une quinzaine de responsables régionaux, à savoir les Directeurs régionaux Sava, Diana, Boeny, Vatovavy Fitovinany, et les Délégués de Communication Mananjary, Maintirano, Ikongo, Ambovombe, Taolagnaro, Ifanadiana, Ambalavao, etc., une séance de travail s'est tenue ce Samedi 28 Juillet 2012 à l'Hôtel Restaurant Zomatel.



Cette réunion dirigée par le Ministre de la Communication a vu la présence du Directeur de cabinet du Ministre, le Secrétaire Général du Ministère, le Directeur Général de la

Communication, le Directeur Général de l'ORTM, les Directeurs de la RNM et de la TVM et quelques membres du Cabinet.

Une rencontre qui a permis à tout un chacun de faire le point et de faire un échange et ce, dans le but de se professionnaliser davantage l'audiovisuel public afin de satisfaire les populations.

Consignes et instructions techniques diverses ont été données aux responsables régionaux pour que ces derniers fassent le nécessaire pour mieux maîtriser l'aspect rédactionnel des informations diffusées sur les chaînes publiques tant au niveau des radios publiques de proximité (*radiom-paritra*) qu'au niveau des éditions de la TVM et de la RNM.



L'aspect gestion des ressources humaines a été également évoqué. Le Ministre de la Communication a rassuré ses collaborateurs de ne pas se soucier des problèmes au niveau du personnel mais de veiller à l'intérêt général, c'est-à-dire celui des téléspectateurs : « *nous faisons de notre mieux pour attribuer équitablement les postes budgétaires à ceux qui les méritent. De votre côté, vous devez vous concentrer sur l'amélioration de la qualité de service* ».

Ce fut également une occasion pour le Ministre Harry Laurent RAHAJASON de rappeler certains principes managériaux au niveau du Ministère de la Communication : « *il faut le respect de la subordination hiérarchique, de la déontologie et de l'éthique journalistique pour une indépendance absolue des journalistes des stations publiques tant au niveau central qu'au niveau régional* » a-t-il rappelé.

